

22 mar 2004 -01:00

Réaction Ministre Michel à la mort de Sheik Ahmed Yassin

Pour le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis MICHEL, l'attentat meurtrier sur Sheik Ahmed Yassin est inacceptable et constitue une source de grande préoccupation pour la continuation du processus de paix.

Pour le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis MICHEL, l'attentat meurtrier sur Sheik Ahmed Yassin est inacceptable et constitue une source de grande préoccupation pour la continuation du processus de paix.

Pour le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis MICHEL, l'attentat meurtrier sur Sheik Ahmed Yassin est inacceptable et constitue une source de grande préoccupation pour la continuation du processus de paix. La Belgique a constamment et systématiquement condamné de telles actions extra-judiciaires. Selon le Ministre Michel, ?des actions extra-judiciaires de ce type ne peuvent être légitimées d'aucune manière?. Et le fait que des civils innocents figurent à nouveau au nombre des victimes n'en rend la chose qu'encore moins acceptable. Le Ministre Michel nourrit les plus fortes craintes que cette action n'enclenche une nouvelle spirale de violence et que la perspective d'une solution pacifique du conflit entre Palestiniens et Israéliens ne s'éloigne à nouveau. Le Ministre Michel appelle toutes les parties au calme et formule l'espoir que les protagonistes prendront leur responsabilité et emprunteront encore la voie de la table des négociations sur base de la Feuille de Route. La négociation demeure la seule manière de sortir du conflit. La violence est et demeure inacceptable et, au demeurant, contre-productive.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be